
Oberstufenzuordnung für die Oberschule Am Barkhof 
 
Antwort von Herrn Dr. Güldner, Sprecher der Deputation für Kinder und Bildung, vom 
07.09.2016: 
 
„Das Gespräch mit Behörde, Schulleitungen und Fraktionen verlief sehr informativ und 
konstruktiv von allen Seiten. 
Aufgrund des Zeitablaufes kristallisierte sich heraus, dass es zwei Phasen der Entscheidung 
geben müsse. Eine kurzfristige, um die Zuordnung der OS Barkhof zu einer Oberstufe fest-
zulegen und eine längerfristige, mit dem Vorhaben zu klären, ob und unter welchen 
Bedingungen, OSen ohne eigene Oberstufe mehreren Oberstufen zugeordnet werden 
können. Letzteres kann - so die einheitliche Meinung der Teilnehmer*innen - nur für alle 
OSen einheitlich geklärt und beschieden werden. Ein Prozess in diese Richtung wurde 
besprochen. Die Behörde nahm den Auftrag mit, die dafür nötigen Informationen aufzu-
bereiten. 
Kurzfristig gibt es die Einigung, dass in einem ersten Schritt die OS Am Barkhof der Ober-
stufe der OS Findorff zugeordnet wird.“ 


